

平成16年度施政方針(要約)～1面からの続き～

区画整理事業

田園西土地区画整理事業は、清算事務を残すのみとなりました。

公園・緑地等の整備

下の川緑地の整備は、平成16年度には全区間で開園の計画となっています。

平成16年度から3か年で、原ヶ谷戸緑地(仮称)新設事業を計画しています。市民の皆様方のご意見を反映した緑地として整備していく必要があります。



ちづくり景観基本計画の策定等にも取り組んでいく課題があります。

《福祉、保健、医療》

平成13年4月から医療の中核として救急医療に対応する公立病院として、公立福生病院がスタートしました。しかし、老朽化や患者のプライバシー確保、災害時に応急対応ができる施設整備等の課題解決のため、基本構想・基本計画を策定し、

平成21年5月のフルオープンを目指しておりますが、病床数や診療科目等について、近隣の変化等も考慮して、再検討の段階です。平成15年度からの5年間を計画期間とする介護保険事業計画を策定し、今後の基本的な考え方、事業運営を明らかにしています。



げ園を増築しております。

《教育行政》

教育委員会との連携、協定等にも取り組んでいく課題があります。

く本部長制度を現行組織と併用する形で実施し、施策の具体化に取り組み始めています。次に、事務事業評価の導入による成果志向への移行を図り、市民ニーズに的確に対応した事務事業を進め始めていますが、平成16年度には、制度化を目指して評価制度の定着を図ります。

平成13年3月に福生市行政改革大綱(第3次)を策定し、着実に推進していくために、福生市行政改革大綱推進計画を毎年度改訂しつつ取り組んでいます。職員数の削減や55歳の昇給停止、時間外開庁と開館日の拡大の試行実施などに取り組みましたが、今後も市民生活向上のために最大限の成果を上げていく必要があります。

また、総ての市民が健康で過ごしていただくため、健康増進計画の策定と実施に取り組む必要があります。さらに、高齢者計画、障害者計画及び児童育成計画からなる地域福祉計画を平成15年度中に策定します。

《行財政運営》

リアフリーや都市景観形成を図つていく都市再生交通拠点整備事業として、福生駅東口にペデストリアンデッキ(歩行者用高架通路)の設置や地下自転車駐車場の整備などを進め、また、牛浜駅東側の駅前広場に面する土地の有効活用を図るため、優良建築物等整備事業を実施し、駅前の整備に努めました。

潤いと豊かさをもたらす景観への配慮が必要なことから、まちづくり景観条例の制定や市民参画によるま

課題であると考えています。臨時財政対策債は後年から、後の世代に財政面の課題をできるだけ残さない形の財政運営をしていかなければなりません。

▼ジャイアントボイス(大音響による大型拡声機)は、今後、訓練が計画されるなどのことですが、引き続ぎ、基地の外へ影響が出ないよう要請していきます。

▼軍民共同使用の問題について、国が責任をもって対処すべき問題ですが、地元自治体として国や東京都、基地からの情報収集、福生市にとつてのメリット、デメリット等を整理し、研究を進めていきます。

《庁舎建設》

庁舎の建替えにつきましては、庁舎建設特別委員会でご議論をお願いし、同一歩調で進めておりますが、市民説明会を開催し、基本構想としてまとめました。

この基本構想は、今後の庁舎建設事業の指標となるもので、基本的な事項は明確となり、市民の皆様の合意はいただけたと思っています。平成16年度には、新庁舎建設市民検討委員会においても市民案を検討していただき、基本設計を実施して参りました。

16年度当初予算に計上させていただいています。同時に、総合窓口サービス、環境面やIT関連等の庁内の検討を進めています。

なことは、やはり財政問題であると捉えており、将来的にも単独で財政運営をしていけるだけの力があるのかといった分析等が不可欠です。したがって、三位一体の改革による税財源の移譲を含む財源配分等が明確になります。

音響による大型拡声機は、なった段階で、将来的な財務、合併の効果や地域個性の特性等を分析し、議会、市民と情報を共有し、いろいろ議論いたくことが必要であると考えています。

《財政運営》

國における様々な構造改革などの時代の中で、新たな視点と覚悟をもつて行財政運営を進めていかなければならぬと感じています。

子育て支援施策では、認可外保育所利用者助成事業、休日保育事業を実施しております。今後、子育て支援策の体系化を考

す。その方策のひとつとして、組織横断的なプロジェクトの運営による政

策課題への対応があり、様々な結果や方向性が示されています。そして、政策課題ごとに提案されている施

策課題ごとに提案されてい

る施設の体質化し、政策課題ごとに組織化していきます。

《基地問題》

基地周辺の住民だけが犠牲になるということではなく、国民全体の問題として捉え、その対策については、

市町村合併と広域行政のメリット、デメリット等を踏まえながら、分権時代に組みづくりを考えいくこ

とが必要です。最も根幹的

《継続しての主要な課題》

意見を聞きながら取り組んでいきます。

財政運営の考え方を明確にして、かつて経験したことのない真に厳しい財政運営を迫られることが多いこととなっております。この難局に当たりまして、市としての基本的な財政運営の考え方を明確にしていく中で、議員、市民の意見を聞きながら取り組んでいきます。

周辺まちづくり会議や策定委員会を組織し、構想づくりに取り組んでいます。平成16年度は、構想策定事業の最終年としての結論を出

して、市民による横田基地周辺まちづくり会議や策定委員会を組織し、構想づくりに取り組んでいます。平成16年度には、構想策定事業の最終年としての結論を出

して、市民会館リニューアル事業は、具体化へ向け、平成16年度には実施設計をしていくこととしています。

《合併問題》

性になるということではなく、国民全体の問題として捉え、その対策については、

ふさわしい行政の体制や仕組みづくりを考えいくこ

とが必要です。最も根幹的

の三者が協力しながら進め、よろしくお願いします。

く本部長制度を現行組織と併用する形で実施し、施策の具体化に取り組み始めています。次に、事務事業評価の導入による成果志向への移行を図り、市民ニーズに的確に対応した事務事業を進め始めていますが、平成16年度には、制度化を目指して評価制度の定着を図ります。

教育委員会との連携、協定等にも取り組んでいく課題があります。

く本部長制度を現行組織と併用する形で実施し、施策の具体化に取り組み始めています。次に、事務事業評価の導入による成果志向への移行を図り、市民ニーズに的確に対応した事務事業を進め始めていますが、平成16年度には、制度化を目指して評価制度の定着を図ります。

現状の中で、できるだけ減していくといった考え方を軽減していくといった考え方をとりつつ、本当に困っている方や苦しい方に対しましては、それぞれの状況に応じまして、可能な限り皆で助け合っていかなければなりません。

現状の中で、できるだけ減していくといった考え方を軽減していくといった考え方をとりつつ、本当に困っている方や苦しい方に対しましては、それぞれの状況に応じまして、可能な限り皆で助け合っていかなければなりません。

現状の中で、できるだけ減していくといった考え方を軽減していくといった考え方をとりつつ、本当に困っている方や苦しい方に対しましては、それぞれの状況に応じまして、可能な限り皆で助け合っていかなければなりません。